

# **Journal d'Hélène, une petite fille privée de son papa**

01 septembre 2014

Cher journal,

Tu m'as été offert parce que dans deux jours je fais mon retour à l'école. Tout d'abord, je vais me présenter : je m'appelle Hélène, j'ai 8 ans et je vis en Centrafrique à Nola. Je suis la fille de Marciano Romaric KENZO CHEMBO, mon papa est un grand journaliste à *Ndekeluka*. Avant je vivais avec mon papa, ma maman et ma petite sœur Angèle, mais ma maman a quitté mon papa, il était très triste. Du coup, avec maman et Angèle, on a quitté la ville, car elle disait qu'il y avait trop de danger pour nous à cause du travail de mon père. Et maintenant il a quitté le pays et il est en France. Je dois aller dormir !

15 juin 2014

Cher journal,

J'ai une super nouvelle à t'annoncer !! Tu ne devineras jamais ! Je suis en ce moment même avec mon papa, et oui, nous sommes arrivées depuis 4 jours en France. Je te laisse, on va manger. Eh, et tu savais qu'en France, on mange trois à quatre fois par jour alors qu'en Centrafrique, ce n'est qu'une fois ! Enfin, à bientôt !

16 août 2022

Cher journal,

Je viens seulement de te retrouver dans un de mes cartons. Il s'est passé tellement de choses depuis 8 ans. Depuis environ 2 ans, nous habitons à côté de Bordeaux dans une grande maison.

Maintenant papa anime l'émission «Romaric sur NRJ» et maman a fait une école d'esthéticienne et travaille à son propre compte. Angèle rentre en troisième. Moi je vais rentrer en première, j'ai des tas d'amis et un petit copain, Jason, mais il ne faut rien dire à mon père. Aujourd'hui est un jour particulier, c'est mon anniversaire, ce soir j'organise une petite soirée avec quelques amis. Mais mes parents vont m'offrir un cadeau dans 5 minutes.

Je n'y crois pas, depuis 3 mois le gouvernement a changé en Centrafrique et il est beaucoup plus libre. Mes parents ont décidé de retourner vivre là-bas, je suis tellement heureuse, mamie et papy me manquent, nous partons dans 3 semaines. Mon cadeau est donc quatre billets d'avion pour la Centrafrique! Je n'ai pas envie de quitter mes ami(e)s et Jason et je serai qu'ils seront tristes mais je suis sûre qu'ils comprendront que retourner dans le pays où je suis née et où il y a ma famille est super important pour moi. Ils vont beaucoup me manquer, j'espère juste qu'ils pourront venir de temps en temps ou que moi je retourne en France. Je leur annoncerai ce soir. A bientôt, je dois finir de préparer la soirée et surtout me préparer!!